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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Base legale cantonale per la videosorveglianza degli spazi pubblici: sì o 
no? 
 
 
Il 12 febbraio 2007, il Consiglio di Stato, rispondendo ad alcune interrogazioni sul tema, affermava 
di essere in fase di valutazione di un rapporto dell’incaricato della protezione dei dati sul tema, 
riconosciuto come necessario di approfondimenti e verifiche. 
 
Il Governo si riservava, in stretta collaborazione con il responsabile della protezione dei dati, alla 
luce delle considerazioni giuridiche espresse nel rapporto, di valutare se adottare normative 
cantonali in materia, rispettivamente raccomandazioni o direttive. Ricordiamo che la questione 
investe le autorità cantonali, ma soprattutto i Comuni, che in questi anni si sono parzialmente 
affidati a questo tipo di tecnologia. 
 
Non risultando ai sottoscritti che sul tema vi sia stato un pronunciamento governativo, con la 
presente si chiede: 
 
1. il Consiglio di Stato è intenzionato ad introdurre una base legale per le attività di 

videosorveglianza in Ticino? 
 
2. Tutti i Comuni che hanno già deciso di usare questo mezzo di controllo degli spazi pubblici 

dispongono di un regolamento ad hoc? Se no, cosa intende fare il Consiglio di Stato? 
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